



CONTRA LAS CUERDAS

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

Es histórico, nunca desde la creación del PRI, PAN y PRD éstos habían abierto sus puertas a un aspirante presidencial civil o de otro partido, pero el efecto López Obrador mezcló el agua con el aceite

ROMPIERON SUS CANDADOS PARA SER FRENTE OPOSITOR



Se tuvieron que rifar los lugares de la primera fila en un salón del Hotel Hilton Alameda para dejarle a la suerte la ocupación de las sillas donde se oficializó el nacimiento del **Frente Amplio por México**.

Se dispusieron 15 asientos para los suspirantes de los partidos políticos de oposición y de la sociedad civil que buscan la **candidatura presidencial de 2024**. Sólo se anotaron cuatro mujeres: **Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez, Claudia Ruiz y Beatriz Paredes**, el resto son hombres. El único de la lista que no llegó fue **Miguel Ángel Mancera**.

Por ahora se *tratan con pinzas* y buscan que cada decisión que se tome en las entrañas de la **coalición Va por México** no dañe la unidad con la que buscan llegar a julio del próximo año.

Obligados por la triste realidad que enfrentan los partidos tradicionales, hoy en la oposición (**PRI, PAN, PRD**), tuvieron que dejar su histórica rivalidad y romper sus candados para abrir sus puertas a un candidato o candidata de la sociedad civil o de otro instituto político diferente al suyo.

Sólo se anotaron cuatro mujeres: Gálvez, Téllez, Ruiz y Paredes

Es histórico, nunca desde la creación de cada uno de esos partidos había sucedido que abrieran la presidencial ni que se allaran entre sí, pero el efecto **López Obrador** mezcló al agua con el aceite. El único paso más parecido y que no tuvo éxito fue con **Fox** y con el **ingeniero Cárdenas** para juntarse contra el PRI, durante las elecciones de 2000, pero el candidato del PRD se negó a la coalición.

Vimos a 14 *suspirantes* sentados en la primera línea, además de las mujeres estaban **Enrique de la Madrid, Juan Carlos Romero Hicks, Santiago Creel, Ildelfonso Guajardo, Gabriel Quadri, José Ángel Gurría, Gustavo de Hoyos, Jorge Luis Preciado, Alejandro Murat y Silvano Aureoles**.

Aseguró Jesús Zambrano que Mancera no llegó por un inconveniente de traslado de otra ciudad a la capital, pero que se va a registrar y después del registro a esperar las dos fases de encuestas para conocer al adversario de Morena.

Claudio X. González, el empresario que ha sido objeto de la narrativa presidencial para atacar a la coalición, estuvo en el pódium como miembro del grupo que empuja la ruta, nos dijo que no se va a meter en el proceso. Sin embargo, le pregunté si de entre los 15 mencionados saldrá el candidato o candidata o si aún cabe la posibilidad de que un emecista (Movimiento Ciudadano) pueda colarse durante el proceso y encabezar el Frente Opositor si fuera el más popular. "La puerta se mantiene abierta". Vamos a ver hasta dónde llega este frente con sus desafíos también a las leyes electorales.

Uppercut: "Mientras líderes del PAN, PRI, PRD afinaban detalles para dar a conocer el método que consiste en el registro y dos encuestas abiertas para medir la popularidad de los aspirantes, en el piso de abajo **Leonel Godoy**, brazo derecho de **Adán Augusto** en esta etapa de competencia interna de Morena, desayunaba con **Ricardo Aldana**, líder del Sindicato Petrolero, y quien recientemente fue alabado por el secretario de Gobernación, a pesar de estar implicado en el Pemexgate. ¿A caso los petroleros ya tienen candidato presidencial?"

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX